



Consejo de Departamento – N°01/2024

Fecha: 17 de enero 2024

Hora: De 11:00 a 13:00 horas

Participan:

- Vivian Gavilán Vega, Integrante Consejo Académico
- Daniela Valenzuela, Integrante Consejo Académico
- Héctor González Cortez, Director Departamento

Invitados:

- Dante Ángelo, Académico
- Javiera Carmona, Académica
- Ana María Carrasco, Académica
- Andrea Chamorro, Académica
- Paola Díaz, Académica
- Ester Echeñique, Académica
- Nanette Liberonia, Académica
- Iván Muñoz, Académico
- Luca Sitzia, Académico
- Vivien Standen, Académica

TABLA:

1. Información de Pregrado
2. Información de Postgrado (Magíster y doctorado)
3. Otras informaciones Departamento
4. Varios

DESARROLLO:

1. Información de Pregrado

La Jefa de Carrera, Sra. Javiera Nuñez, informa situación del proceso de matrícula 2024. Señala que la carrera tuvo 64 postulantes, 40 seleccionados y 24 en lista de espera, puntaje mínimo fue de 587 y máximo de 882.

Informa que la inducción a los nuevos alumnos está programada para los días 5 o 6 de marzo y que el periodo de clases se inicia el 11 de marzo.

Señala que aparte de la reunión general con los académicos durante la semana de inducción sería conveniente también realizar reuniones con académicos y alumnos por nivel.



Informa que las asistencia sigue siendo no obligatoria en cátedras, pero que en talleres y laboratorios se fijó desde la Facultad en un máximo de 90%, lo que debe incluirse en el syllabus de cada asignatura.

2. Información de Postgrado (Magíster y doctorado)

El Director del Programa de Magíster, Sr. Dante Ángelo Zelada, informa que la matrícula efectiva para el año 2024 es hasta el momento de 4 alumnos (3 en arqueología y 1 en antropología social). Todos los matriculados cuentan con becas (3 institucionales y 1 AGCI). Recuerda también que los académicos deben enviar a la brevedad propuestas de cursos.

La Sra. Daniela Valenzuela Reyes Directora del Programa de Doctorado, consorciado con la UCN, informa que el presupuesto general de postgrado (magíster y doctorado) asciende a M\$ 18.000, que es el mismo que tuvieron el año 2023, pero que hasta la fecha no han tenido respuesta de la Dirección de Postgrado.

Informa también que se ha iniciado el proceso de reacreditación del programa de doctorado de acuerdo con los nuevos estándares de la Comisión Nacional de Acreditación. Este proceso lo lidera actualmente nuestra Universidad. Que a la vuelta del receso se citará a una reunión de autoevaluación y se aplicarán las encuestas.

3. Otras informaciones Departamento

Director del Departamento informa que para el Museo de Azapa se está solicitando presupuesto para la adquisición de aire acondicionado para las salas de exhibición, circuito de cámara de vigilancia y de generador de respaldo. Informa también que con el traspaso del funcionario Carlo Tarque Maita, ahora todo el personal del Museo está incorporado en el centro de costos manejado por el Departamento.

4. Varios

Se acuerda realizar una convocatoria para interesados en postular a proyectos de postdoctorado ANID con patrocinio del Departamento, para lo cual se pondrá a disposición de los interesados el documento respectivo.



Vivian Gavilán Vega
Consejera



Daniela Valenzuela Reyes
Consejera



Héctor González Cortez
Director Departamento